



Nombre de alumno: Anadela Godínez Flores.

Nombre del profesor: Alejandra Torres López.

Nombre del trabajo: Súper nota.

Materia: Salud comunitaria.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 7°

Grupo: “A”

Comitán de Domínguez Chiapas a 18 de septiembre de 2021

Objetivo

Proponer un modelo de atención de enfermería comunitaria acorde con las estrategias propuestas por el Ministerio de Salud para garantizar el acceso y la calidad de la salud pública en Nicaragua.

Prevención.

La prevención es el establecimiento de una barrera que evite el contacto entre el individuo, con aquellos factores que lo pueden conducir a una determinada enfermedad.

enfermería comunitaria muchas veces pensamos que este es un campo ya muy conocido, en el quehacer diario de la profesión, otros pueden pensar que este término es únicamente del personal de Atención Primaria en salud y es un instrumento de poca o nula utilidad para los que trabajan en atención secundaria o terciaria.

Intervención preventiva primaria (IPP): es la que se produce antes de que la enfermedad aparezca y está encaminada a proteger a las poblaciones vulnerables frente a aquellos factores que pueden causar la enfermedad.

cambios rápidos en el entorno de la población de las zonas rurales a las zonas urbanas dan lugar a nuevos retos sanitarios.

Aspectos didácticos y metodología de la asignatura.

Promoción de la salud.

consiste en proporcionar a los pueblos los medios necesarios para mejorar su salud y ejercer un mayor control sobre la misma. Para alcanzar un estado adecuado de bienestar físico, mental y social un individuo o grupo debe ser capaz de identificar y realizar sus aspiraciones, de satisfacer sus necesidades y de cambiar o adaptarse al medio ambiente.

El trabajo comunitario es diverso, algunos lo ven como el trabajo que se realiza directamente con los hospitales, mientras que otros lo ven relacionado directamente con personas de comunidades específicas.



El enseñar/aprender, colectivo/grupal.

Las estrategias grupales o en equipo son fundamentales, principalmente cuando el alumno no logra realizar una tarea por sí mismo.

Existen diversas estrategias de enseñanza. En Enfermería Comunitaria se utilizan metodologías individuales para el aprendizaje

El proceso enseñanza – aprendizaje de competencias.

El empleo de una metodología de trabajo individual, es importante en su proceso de aprender, ya que el enfrentarse a una situación que le exija la resolución de una determinada tarea.

La cooperación en la actividad grupal consiste en trabajar juntos para alcanzar objetivos comunes. En una situación cooperativa, los individuos procuran obtener resultados que son beneficiosos para ellos mismos y para todos los miembros restantes del grupo.



Enfermería
comunitaria.